

Santiago, 9 de Junio de 1960.

Señor
Director de "La Libertad".
Presente.

Estimado señor Director,

en su edición de hoy y a propósito de la reunión celebrada ayer por el Presidente de la República con las directivas de los Partidos Políticos, "La Libertad" informa que, a juicio mío, el Jefe del Estado habría observado en esa reunión el mismo tono polémico que en su mensaje del 21 de Mayo.

Ruego a Ud. rectificar esa información, porque ni el hecho es efectivo, ni yo he expresado a nadie semejante juicio. Si alguna característica tuvo la mencionada reunión, fue precisamente el clima sereno y cordial en que se realizó y la amplia oportunidad que el Jefe del Estado ofreció a todos los presentes para expresar sus puntos de vista.

Aprovecho para repetir aquí mi apreciación, que es la única que he expresado al respecto, de que esa reunión constituyó, por el franco intercambio de opiniones entre todos los sectores que en ella tuvo lugar, una valiosa experiencia democrática, y que ella arrojó a mi juicio dos resultados positivos: 1°- la comprobación de que tanto el Gobierno como todos los Partidos Políticos entienden que la catástrofe del Sur no puede encararse como un simple problema de reconstrucción, sino que ésta deberá realizarse dentro de un plan de desarrollo económico general; y 2°- el procedimiento sugerido por el Gobierno y al parecer compartido por todos, de tratar separadamente la legislación destinada a resolver los problemas inmediatos de emergencia y la dirigida a iniciar la reconstrucción, en las que será relativamente fácil llegar a acuerdos con la necesaria rapidez, de la orientada a promover el desarrollo económico del país, que da origen a mayores discrepancias doctrinarias entre los distintos sectores ideológicos y que por lo mismo deberá ocasionar un debate más hondo y prolongado.

Agradeciéndole de antemano la publicación de estas líneas, lo saluda cordialmente su amigo

Patricio Aylwin A.
Presidente del P.D.C.

www.abc.cl